



Mi problema es contigo Andrés, mientes y traicionas: Creel responde a AMLO

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador sugiriera a los integrantes de la oposición que dirijan sus palabras e ideas al pueblo y no hacia el jefe del Ejecutivo federal, el diputado Santiago Creel respondió que "cuando quieras lo aclaramos en persona".



A través de un video compartido en su cuenta de Twitter, el presidente de la Cámara de Diputados indicó que "sí, mi problema es contigo con tu gobierno y las corcholatas".

"El que miente y traiciona no quiere al pueblo, solo lo usa. Cuando quieras lo aclaramos en persona y si le sacas al debate, que le entren tus corcholatas y veamos quién le miente al pueblo y quien lo defiende".

Y es que el López Obrador recordó que en un evento, Santiago Creel se dedicó a enviar mensajes a la figura presidencial y en ningún momento se acordó de la población.

"Estaba viendo una reunión del bloque conservador y uno de los aspirantes, (Santiago) Creel, dirigiéndose a mí: escucha Andrés Manuel, si nos toca a uno nos tocas a todos y no vas a poder. Ya pues, pero no es conmigo, es con el pueblo, háblenle a la gente, háblenle al pueblo. Piensan que no existe el pueblo", señaló el mandatario federal.

Y por eso, el panista le pidió que "no le saques, tú, Morena y las 'corcholatas' son responsables de la destrucción, de la división y el retroceso que hoy vive el país. Dices querer al pueblo, pero los hechos, le mientes, le fallas una y otra vez, lo peor es que divides, aún no te das cuenta que todos somos pueblo. Mentir es traicionar".

Mencionó que querer al pueblo sería darles medicinas, "no hay, proteger al pueblo sería castigar a los criminales, tú los conscientes. Respetar al pueblo sería cumplir tus promesas como bajar el precio de la gasolina, cuesta más. Apoyar al pueblo sería darles seguro popular, estancias infantiles, escuelas de tiempo completo, las quitaste", acusó.

Y es que según el mandatario, en la oposición no le tienen amor ni respeto al pueblo "ese es su problema principal, son muy clasistas y racistas, además de corruptos".